

区民が緊急時に誰でもAEDを使用できる環境を整備せよ

公明党議員団 日野 たかし



AED(自動体外式除細動器)の普及率が年々増加する一方で、応急手当での使用割合は、わずか0・15%にとどまっており、いざという時の環境作りが必要だ。

①区や商業施設等で区民が使用可能なAEDを調査しては。②区役所、小中学校等にAEDが設置されているが、管理方法など、統一されていない。設置場所や周知など一元管理しては。③24時間AEDが利用できる場所の確保のため、コンビニ等に設置しては。④区民活動センター等のより身近な場所での救命講習を実施しては。⑤設置状況について調査する。⑥利用しやすくなるよう管理等の統一を図る。⑦24時間利用等のより利用しやすい環境整備を検討する。⑧消防署と協議して地域での救命講習を推進していく。

①民間事業者のノウハウを取り入れることで、地域活性化のイベントなどを開催できると考えている。②訓練体験も含めたさまざまなイベントを検討していきたい。

弥生町六丁目住宅供給公社跡地の高齢者施設の計画を問う

①地域包括ケアシステム構築にあたり機能訓練の必要な方や要介護者にとって、南部広町住宅跡地の介護施設やリハビリテーション施設など含め、介護老人保健施設がある介護複合施設は地域の拠点ともなるべきもので、連携を構築すべきと考えるがどうか。②単なる介護施設ではなく、入居者と地域住民が交流できる「地域の憩いの場」となるよう区としても支援しては。

①入所者のみならず、在宅介護を受けている方の支援も担っているため、併設の通所、訪問事業と合わせて、地域と連携したきめ細かい地域包括ケアに役立てたい。②整備の際は、地域交流スペースを設けるよう誘導し、区としても支援していきたい。

(仮称)弥生町六丁目公園を防災機能を備えた公園にせよ

①民間を活用した整備・運用・管理を検討していくことだが、期待される効果は。②民間を活用することで、災害時を想定した訓練体験ができる「災害訓練キャンプ」の実施など、イベント事業の可



旧桃丘小学校跡地の利用について地域の声を反映させよ

日本共産党議員団 いさ 哲郎



防災という観点からは、例えば、緊急時のトイレの開放、食糧や防災グッズの備蓄など、何らかの防災機能を持たせること。公共の施設という観点からは、例えば、コミュニティセンター、コミュニケーションカフェなど公共性の高い施設を建物の一部に設けさせること。これらを前提として、中野区・UR都市機構・住民の皆さんの三者での話し合いを継続すべきでは。

ポケット労働法の配布を

東京都が作成しているポケット労働法を、成人式において新成人に配布してはどうか。また、区内の高校・大学・専門学校に呼びかけ、学校の図書館や学生課に配布し、学生課と協同して学生への告知をしてはどうか。

①UR都市機構による土地区画整理事業と土地有効利用事業によって活用するが、区としては、議会や区民

教科書採択について問う

自由民主党議員団 篠 国昭



①前定例会の一般質問で、教科書採択の基準の根幹は教育基本法と学習指導要領であることを確認し、採択基準への明記を求めたが実現したのか。②「総合教育会議」によって、教科書採択に首長の意向が反映できる可能性があることについて、見解を伺う。

子宮頸がん予防ワクチン推奨中止を検証せよ

子宮頸がん予防ワクチンの積極的推奨の中止から2年が経過し、がん予防の機会を奪われるとの指摘も出ている。重篤な副反応が見られるため勧奨再開は難しいと思うが、再開される見込みはあるのか。

①中学校教科書の採択基準に、学習指導要領を踏まえる旨を明記した。

②採択そのものは総合教育会議の議題とすべきではないが、区長として目指す教育のあり方などについて

教科書採択の権限を問う

地方教育行政の組織及び運営に関する法律が改正されたが、教科書採択の権限については、これまでと変更がなく、総合教育会議や大綱で教科書採択について、協議の議題とすべきではないと理解しているが、見解は。

①区における「空き家調査」の進捗状況は。②法第7条で規定された協議会を早急に設置し、対策等の検討を進めるべきでは。③法で規定できない部分は、条例を規定し補完すべきでは。④空き家対策は、その活用も含め検討すべきだ。時代の先を見越した多様な活用方法を検討すべきでは。

①中野区は20代・30代の人口割合が突出して高いといわれるが、若者の移動率は大変



鷺ノ宮駅周辺まちづくりの課題解決を

鷺ノ宮駅周辺まちづくりを進めていく上での課題を、どのように認識しているのか。

①年間全日の診療体制、開設後10年以上の継続を定めた。②A・C街区は、28年度当初に着工、30年度に竣工。B街区は31年度末までに開設する。③地域に対する十分な情報提供の確かな対応を行うよう要請していきたい。

①設置場所を具体的に明示した案内版を掲示するべきでは。②町会会館への設置について支援策を検討しては。

空き家対策特別措置法全面施行にあわせた取り組み強化を

自由民主党議員団 佐野 れいじ



27年5月26日に新法が全面施行された。区も早期に問題解決に取り組むべきと考える。①区における「空き家調査」の進捗状況は。②法第7条で規定された協議会を早急に設置し、対策等の検討を進めるべきでは。③法で規定できない部分は、条例を規定し補完すべきでは。④空き家対策は、その活用も含め検討すべきだ。時代の先を見越した多様な活用方法を検討すべきでは。

①中野区は20代・30代の人口割合が突出して高いといわれるが、若者の移動率は大変

江古田合同住宅跡地整備の進捗状況と今後の方針を問う

自由民主党議員団 高橋 かずちか



①B街区の小児初期救急医療等について、区が結ぶ協定の具体的な内容は。②今後の整備スケジュールは。③区としても、事業者との適切な連携を図っていくべきでは。

①みずのとう公園の再整備では、都有地を拡張用地として確保しては。②歴史的文化的遺産を活かした特色ある公園として再整備すべきでは。

①活用に向けて都に申し入れを行う。②遺産を活かす方向で再整備を検討し、地元町会等の意見を取り入れながら整備内容を詰めたい。

国家戦略特区の規制改革事項として提案するなど、中野

中野新橋駅の完成時期を問う

駅舎の外構を含めた最終完成の時期はいつか。

①設置場所を具体的に明示した案内版を掲示するべきでは。②町会会館への設置について支援策を検討しては。

①案内表示を含めた設置のルールづくりを検討する。②今後防災活動への支援策として検討していきたい。



実効性のあるAEDの設置を

①設置場所を具体的に明示した案内版を掲示するべきでは。②町会会館への設置について支援策を検討しては。

①案内表示を含めた設置のルールづくりを検討する。②今後防災活動への支援策として検討していきたい。

①案内表示を含めた設置のルールづくりを検討する。②今後防災活動への支援策として検討していきたい。